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１ 高田 チヨ子 議員 

 １．安心・安全な生活について 

 （１）高齢者や買物弱者対策について 

   ① イッシーバス，乗り合いタクシーの現状について 

   ② イッシーバス，乗り合いタクシーの利用者からの声，要望等について 

   ③ 今後の対策について 

 ２．女性支援について 

 （１）女性の健康週間について 

   ① 市としての取り組みについて 

   ② がん対策について 

   ③ 医療用ウィッグについて 

 ３．子育て支援について 

 （１）低出生体重児の対策について 

   ① リトルベビーハンドブックについて 
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２ 前原 五男 議員 

 １．市政運営について 

 （１）指宿を変えるというが，どのように変えるのか 

 （２）住みやすい町にするため，どのような施策を行っていくのか 

 （３）地熱開発など，どのように進めるのか 

 （４）骨格予算であるが，土木・建設業者に影響はないのか 
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３ 新川床 金春 議員 

 １．少子化対策について 

 （１）子育て世帯に対する支援策について 

   ① 子ども医療費の現物支給について 

   ② 小中学校の学校給食の完全無料化について 

   ③ 若者世帯の雇用環境整備等について 

 ２．財政再建計画について 

 （１）財政再建の取り組みについて 

   ① 弱り切った財政の改革方針について 

   ② 税や使用料の適正な取り扱いについて 

   ③ 職員の居住制限の規程について 

 （２）収入源確保策について 

   ① 地域経済分析システム（リーサス）活用について 

   ② 農林水産業の６次産業化について 

   ③ 温泉資源の保護と活用策等について 

 

 ３．公共事業の計画・管理等の見直しについて 

 （１）事業計画・管理の見直しについて 

   ① 公共施設等総合管理計画の見直しについて 

   ② 指宿市水道事業ビジョン計画について 

   ③ 公共下水道事業について 

   ④ 鰻池の水質改善による財政改革について 

   ⑤ 開聞地域の指定管理者導入等について 

   ⑥ 観光施設等のトイレの改修計画等について 
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４ 恒吉 太吾 議員 

 １．不登校児童生徒への支援について 

 （１）不登校の定義はどうなっているか 

 （２）不登校児童生徒数はどうなっているか 

 （３）学校別で不登校の要因に差異があるか 

 （４）不登校改善への取り組みはどうなっているか 

 （５）不登校児童生徒へのタブレット貸与はどうなっているか 

 （６）適応指導教室等の環境整備はどうなっているか 
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５ 新宮領 實 議員 

 １．新型コロナウイルス対策について 

 （１）第６波（オミクロン株）への対応策をどうしているか 

   ① コロナ感染者の現況はどうなっているか 

   ② ワクチン接種は何歳からか 

   ③ 小児の接種率はどのようになっているか 

   ④ 小中高での感染者発症の際の対応はどうしているか 

   ⑤ ３回目のワクチン接種の進捗状況はどうなっているか 

   ⑥ 対策会議の開催状況はどうなっているか 

   ⑦ 注意の喚起方法はどうしているか 

 ２．ふるさと納税について 

 （１）この３年間の実績の推移はどうなっているか 

 （２）返礼品は何品目か 

 （３）返礼品の見直しはしているか 

 （４）最高還元率はいくらでその品目は何か 

 （５）ふるさと納税サイトのうち参加しているのはどこか 

 （６）スタッフは何名か 

 （７）先進地視察など研修会等を開催したことがあるか 

 （８）ふるさと納税推進検討委員会を作る考えはないか 

 ３．地熱の恵み活用プロジェクトについて 

 （１）地熱開発をどう考えているか 

   ① 地熱活用協議会を解散する考えはないか 

   ② 温泉資源保護条例を制定し温泉資源保護審議会を作る考えはないか 

 ４．トイレ事情について 

 （１）なのはな館トイレを 24時間開放する考えはないか 
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６ 井元 伸明 議員 

 １．市長の政治姿勢について 

 （１）新年度予算について，新市長の意向はどれくらい反映されているのか 

 ２．池田湖の環境整備等について 

 （１）浸水対策として，防災減災事業について県河川課との協議の進捗状況はどう

か 

 （２）水位の上昇により，尾下地区でも護岸決壊があると聞くがどうか 

 （３）池田湖に生息する魚などの生態系について，どのような認識を持っているの

か 

 （４）池田湖の周辺環境整備の進捗状況はどうか 
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７ 吉村 重則 議員 

 １．新型コロナ対策について 

 （１）新型コロナの現状について 

 （２）小学校休業等対応助成金について 

 ２．農業問題について  

 （１）水田活用交付金事業の見直しによる影響は 

 （２）新規就農支援事業の見直しについて 

 （３）インボイス制度の導入による影響は 

 （４）今後の農業従事者について 

３．地熱問題について 

 （１）露天風呂予備泉源掘削の検証について 

 （２）市が所有する泉源の現状について 

 （３）地熱発電について 
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８ 西田 義哲 議員 

 １．サツマイモ基腐病対策について  

 （１）本市における発生状況について 

 （２）生産者への支援策について 

 （３）今後の対応策について 

 ２．棚田振興について 

 （１）これまでの取り組みについて 

 （２）今後の取り組みについて 
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９ 東 勝義 議員 

 １．市の職員人件費について 

 （１）正規職員および任用職員など，それぞれ何人分か 

 （２）令和２年度までの４年間，予算額に対し決算額の差異が単年度で５億円以上

あるがなぜか 

 （３）差異の部分については，どのような処理をしてきたか 

 （４）今年度も差異が生じるような予算の組み方なのか 

 ２．いぶすき観光デザインへの市の関与について 

 （１）市の負担金の内訳はどうなっているか 

 （２）この法人は，当初どのような目的で設立されたのか 

 （３）設立資金およびこれまでの市の負担額の合計額は幾らになったか 

 （４）社団法人として自立する努力をしていると考えているか 

 ３．空き家について 

 （１）本市の住宅総数および空き家数，空き家率はどうなっているか 

 （２）空き家率の推移など把握しているか 

 （３）空き家対策条例の制定に向けた取り組みを始めたか 

 （４）空き家等対策計画を作成する考えはないか 

 （５）危険空き家解体撤去工事補助金など考えていないか 
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10 前之園 正和 議員 

 １．政治姿勢について  

 （１）18歳以下の子どもに係る国保税の均等割をなくすことについてどのように考

えるか 

 （２）学校給食を完全無料にすることについてどのように考えるか 

 （３）子ども医療費を高校卒業まで無料にすることについてどのように考えるか 

 （４）高齢者の補聴器購入に対する助成制度を作ることについてどのように考える

か 

 （５）学校や公共施設のトイレに生理用品を無償配布することについてどのように

考えるか 

 （６）パートナーシップ宣誓制度について改善・充実させる点もあると思うがどう

か 

 ２．市営住宅家賃の減免について 

 （１）条例などでどのように定められているか 

 （２）減免の実績はあるか 

 （３）県営住宅においてはどのように定められているか 

 （４）県内他市における条例等の整備状況と実績はどのようになっているか 

 ３．緊急通報システムについて  

 （１）目的は何か 

 （２）どのような仕組みでどのような内容か 

 （３）利用実績数はどのようになっているか 

 ４．生活道路の点検と整備計画について 

 （１）どのような基本方針を持っているか 

 （２）自転車・車いす・電動シニアカー視点での点検と整備計画を持っているか 

 ５．墓地公苑内の環境整備について 

 （１）洋式トイレの導入について 

 （２）手すりや階段の整備について 

 

                                       

                                       

                                       

                                       

                                       

                                       

                                       


